

# HSME®

Фитинги & клапаны



**ООО «ХСМЕ Рус»**

**Эксклюзивный дистрибьютор компании HSME в России**

Юридический адрес: 108851, г. Москва, вн. тер. г. Городской округ

Щербинка, г. Щербинка, ул. Люблинская, д. 9Г, помещ. 6

Телефон/факс: +7 (495) 646-0-999; Эл.почта: info@hsme.ru

ИНН 7725299454, КПП 775101001

Р/с 40702810201600003405

в АО «Альфа Банк» г. Москва

БИК 044525593 К/с 30101810200000000593

Исх. № 0109/1 от 01.09.2023

г. Москва

01.09.2023

## Информационное письмо!

Настоящим письмом подтверждаем, что Компания АО «ВСП Рус», расположенная по адресу 105318, город Москва, площадь Семёновская, дом 1А, помещение XXVII, офис 10, является официальным дилером ООО «ХСМЕ Рус» и имеет право продавать и представлять продукцию производителя CIR-Lok на аукционах по закупке запорно-регулирующей и трубной арматуры с предоставлением всех необходимых документов, подтверждающих качество продукции.

LLC "HSME Rus" hereby appoint JSC "VSP Rus", 105318, Moscow, Semenovskaya Square, house 1A, room XXVII, office 10, as our authorized exclusive distributor of FLUID SYSTEM SOLUTIONS and has the right to sell and represent the products CIR-Lok of the manufacturer at auctions for the purchase of valves, valves and valves with the provision of all necessary documents confirming the quality of products.

Генеральный Директор  
ООО «ХСМЕ Рус»

М.П.



Зорин Сергей Александрович